

きたがわ荘便り

May
5月
晴れ

June
6月
雨

月号

R5年6月発行 特養きたがわ荘
電話番号：(0982)46-3065

○井本施設長より

夏至を過ぎ、梅雨空の合間に晴れ間などに夏を感じるようになりました。

きたがわ荘も以前のような賑わいが少しずつですが戻ってきています。5月には雨天のなか家族会の皆様による大掃除をしていただき周辺の除草、窓や車椅子の清掃などしていただきました。施設の環境美化に、ご協力いただき感謝申し上げます。また、こいのぼり運動会を行いましたが、競技に参加した利用者の皆様の表情が豊かで、いきいきして感動したところです。6月から面会も短時間ですが、対面ができるようになり家族の皆さんと入所者が、「久しぶりじゃね！ばあ（じい）ちゃん！元気じゃった！」と、笑顔で話をされています。これからも皆様に喜ばれる施設運営に努めて参りたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

○こいのぼり運動会

5月20日に、こいのぼり運動会を行い全員が参加する事が出来ました。

100歳以上の方々による国旗掲揚に始まり、車椅子競争やパン食い競争、最後は恒例のパンバ踊りで終わりました。

活気にあふれ、中にはスタートの笛よりも早く出て『フライング』となったり、パン食い競争に2回出場したりと、大盛り上がりとなりました。



パン食い競争



くす玉割り



パンバ踊り



参加賞授与

○園芸クラブ収穫祭

施設の園庭には、きゅうり・ナス・トマト・ピーマン・とうもろこし等の夏野菜が、みごとに育っています。

利用者さんは自宅にいる時は今まで畑で作っていたものばかり。散歩中や窓から育っていくのを見るのも楽しみです。



きゅうりにナス、
ピーマンを収穫！



○自宅滞在支援

新型コロナも、5類となり少しずつ収束に向かっているようです。施設でもこの機会に利用者さんをご自宅に少しの時間ですが帰られるお手伝いをしようと思っています。まずは高齢の方から、体調をみながら又送迎時の体力等各分野と相談しながら決めています。

5月、6月は4人の方をご支援する事が出来ました。皆さん感激され、中には涙される方もあり、私たち職員も一緒に気持ちとなりました。



● 様 担当 より



夢にみし 古里の家 迎えしは
愛しい娘らと 赤いアジサイ

⚠ ○食中毒防止について ⚡

梅雨時となり食中毒も心配される季節です。ご利用者さんへの過剰な差し入れや、生もの等はご遠慮して頂くようお願い致します。